

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 7. August 2015

## Die kleinen Forscher erkunden den Segelflugplatz



Die kleinen Forscher der Kita Panama beschäftigten sich im Juni/Juli mit dem Thema „Luft“. Da kam natürlich auch die Frage auf: Wie fliegen Flugzeuge? Um diese Frage zu beantworten, fuhren die Kinder mit dem Bus nach Zellhausen auf den Segelflugplatz, wo sie von Herrn Schneider erwartet wurden. Die Kinder konnten einige Segelflieger und Motorflugzeuge bestaunen, wobei eine der wichtigsten Fragen war: Welches ist das schnellste Flugzeug? Sie lernten Begriffe wie Propeller, Auftrieb, Seilwinde etc. kennen. Einer der Höhepunkte war, als die Kinder sich in eines der Flugzeuge hineinsetzen und wie Piloten die Steuerung übernehmen konnten.

Ein herzliches Dankeschön an Herrn Schneider vom Segelflugverein, der sich Zeit für die Kinder nahm und sie fachkompetent und kindgerecht durch die Flugzeughallen führte.